

city **CENTER**
Vieux-Port



WORLD TRADE CENTER®
MARSEILLE PROVENCE

BUSINESS PLACES
PLACE AU BUSINESS

**BUSINESS
CENTER**



VOTRE BUSINESS CENTER AU CŒUR DE MARSEILLE
TRAVAILLEZ EN TOUTE FLEXIBILITÉ !

Que vous soyez sur place ou à distance n'importe où dans le monde, tout est conçu pour vous faciliter le quotidien : location de bureaux ou de salles de réunion, visioconférence, domiciliation, gestion de votre courrier et de vos messages via le cloud... **En mode réel ou virtuel, nous prenons soin de vos affaires !**

YOUR BUSINESS CENTER IN THE HEART OF MARSEILLE
WORK WITH COMPLETE FLEXIBILITY !

Whether you're located here or anywhere in the world, everything is designed to facilitate your daily working life: hire of offices or meeting rooms, video conferencing, registered addresses, management of your mail or messages via Cloud...
We'll take care of your business, whether real or virtual !



LOCATION DE BUREAUX OFFICE HIRE

Misez sur le dynamisme et l'authenticité du centre ville de Marseille dans un environnement contemporain et connecté.

- ▲ Bureaux équipés avec vue sur Notre-Dame-de-la-Garde, le Jardin des Vestiges, la terrasse intérieure...
- ▲ Accès 7j/7, 24h/24,
- ▲ Location à la ½ journée, journée, semaine, au mois, à l'année,
- ▲ **Large gamme de services inclus** : accueil téléphonique, gestion du courrier, internet très haut débit (fibre 100 Mo), consommations téléphoniques illimitées (42 destinations), accès libre et gratuit aux moyens d'impression, entretien quotidien des espaces, thé et café à volonté, **salle de réunion offerte 1 journée par mois.**

Bank on the dynamism and authenticity of Marseille city centre in a modern and friendly environment.

- ▲ Fully equipped offices with views of Notre-Dame-de-la-Garde, the Jardin des Vestiges, the inner terrace...
- ▲ Access 24/7,
- ▲ Wide choice of hire terms : by the ½ day, day, week, month, or year,
- ▲ **Broad range of services included** : telephony, mail management, high-speed internet access (fibre 100 Mo), unlimited telephone use (42 destinations), free access to printing facilities, daily maintenance of all areas, unlimited free tea and coffee, **meeting room offered free for a day per month.**



DOMICILIATION REGISTERED ADDRESS

Optez pour une adresse de confiance associée à un ensemble de prestations de bureau virtuel, avec la possibilité d'activer des services complémentaires à haute valeur ajoutée : un bureau de passage, une salle de réunion, l'organisation d'une visioconférence...

Domiciliation à partir de 45 € HT par mois, avec une salle de réunion offerte ½ journée par an.

Opt for a reliable business address combined with a range of virtual office services, with the possibility of adding a range of 'high added value' supplementary services: a transit office, meeting rooms, the organisation of video conferences...

Your registered address from 45 € ex VAT per month, with a meeting room offered free for ½ a day per year.



LOCATION DE SALLES DE RÉUNION HIRE OF MEETING ROOMS

Rencontrez vos collaborateurs, clients, fournisseurs dans des espaces clairs et design, équipés des dernières technologies et offrez leur les plus grandes facilités d'accès, de parking et d'hébergement sur place.

- ▲ Salles de réunion en lumière du jour,
- ▲ Vidéoprojecteur, écran LCD, paper-board,
- ▲ Location "à la carte" : à l'heure, demi-journée, journée,
- ▲ Services inclus : accueil, aménagement de la salle sur demande (en U, en théâtre...).

Prestations complémentaires :

- ▲ Visio-conférence multipoints en IP et RNIS et assistance technique,
- ▲ Assistance administrative multilingue,
- ▲ Service traiteur : accueil café, collation, repas...
- ▲ Réservation de taxis, hôtels, restaurants,
- ▲ Commande de fournitures, coursier...

Bénéficiez de tarifs privilégiés pour la location de bureaux, salles de réunion, domiciliation dans notre business center parisien : Espace George V, 10 Avenue George V, 75008 Paris. T. +33 (0)1 85 760 440

Meet up with your colleagues, clients, or suppliers in bright, modern meeting rooms equipped with the latest technology, and offer them easy access, parking and accommodation all in one place.

- ▲ Meeting rooms with natural daylight,
- ▲ Room capacity for up to 30 participants,
- ▲ Video projector, LCD screen, paper board,
- ▲ Hire "à la carte": by the hour, half day, full day,
- ▲ Services included : reception, room set-up on request (in U, theatre layout...).

Additional services available :

- ▲ IP and ISDN multi-point video conferencing and technical assistance,
- ▲ Multilingual administrative assistance,
- ▲ Catering services: welcome coffee, light meals, meals...
- ▲ Booking of taxis, hotels, restaurants,
- ▲ Ordering supplies, couriers..

Enjoy special rates for the hire of offices spaces, meeting rooms and registered business addresses at our Paris business center, Espace George V, 10 Avenue George V, 75008 Paris. T. +33 (0)1 85 760 440